
Аналитическая справка 

Ассоциации развития коневодства 

(далее - Ассоциация) 

 по отзывам к проекту Стратегии развития коневодства  

Российской Федерации на период до 2025 года 

(далее – проект Стратегии) 

по состоянию на 08.07.2019 

 

Ассоциация с целью учета мнений по проекту Стратегии 

профессионального сообщества коневодческой индустрии, в том числе 

отраслевых органов исполнительной власти субъектов Российской 

Федерации, а также в целях формирования Экспертного совета 

Ассоциации, предназначенного для рассмотрения актов, разрабатываемых 

для отрасли коневодства, направила запросы во все регионы Российской 

Федерации. 

По состоянию на 08.07.2019 нами получены письменные ответы  

из 66 субъектов Российской Федерации, в 12 из которых высказаны 

различные отзывы, мнения, замечания и предложения по проекту 

Стратегии (Республика Бурятия, Республика Мордовия, Республика Саха 

(Якутия), Камчатский край, Пермский край, Владимирская область, 

Кировская область, Омская область, Оренбургская область, Сахалинская 

область, город Москва, Ненецкий автономный округ) (таблица 1  

на 18 листах прилагается к письму Ассоциации на имя Первого 

заместителя Министра сельского хозяйства Российской Федерации 

Д.Х. Хатуова от 09.07.2019 № 01/31).  

Кроме того, Ассоциацией были собраны и обобщены мнения членов 

Экспертного совета Ассоциации из 7 регионов России (Республика Алтай, 

Республика Бурятия, Владимирская область, Воронежская область, 

Калужская область, Курганская область, Тамбовская область), а также 

мнение членов Ассоциация коневодов Кубани из Краснодарского края.  

В общей сложности в работе над проектом Стратегии приняли 

участие представители из 18 субъектов Российской Федерации. 



Важно отметить, что наиболее активное участие приняли 

представители из двух регионов России - Республики Бурятия и 

Владимирской области. 

Говоря о характере полученных Ассоциацией отзывов по проекту 

Стратегии, необходимо отметить, что они практически все 

положительные, так как коневодческая общественность очень 

положительно отреагировала на разработку, как мы знаем впервые в 

новейшей истории нашей страны, такого отраслевого документа. 

Одновременно Ассоциацией были обобщены поступившие через 

официальный сайт нашей организации предложения от частных 

коневладельцев и коннозаводчиков, а также представителей научного 

сообщества. Всего поступили такие предложения от 7 представителей 

отрасли коневодства. Указанные предложения изложены в таблице 2  

на 10 листах (прилагается к письму Ассоциации на имя Первого 

заместителя Министра сельского хозяйства Российской Федерации 

Д.Х. Хатуова от 09.07.2019 № 01/31). 


